

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

ALUMNO: MARTIN HERNÁNDEZ ROSALES

DRA: PAULINA MARIBEL JUAREZ RODAS

TRABAJO: ENSAYO DE PSICOLOGIA

MATERIA: PSICOLOGIA

SEMESTRES: 1 GRUPO: B

FECHA: 16 DE SEPTIEMBRE DEL 2022

ENSAYO DE PSICOLOGIA

INTRODUCCIÓN

En lo que vimos en psicología fue sobre los temas de la historia de la psicología, de modelo biomédico y biopsicosocial, gametogénesis y relación médico paciente. Donde el cual vimos cómo es que estos elementos se originan en la persona y como actúa ante esto, que es lo que ve en ambiente médico, sobre los comportamientos de estos mismos.

DESARROLLO

Bueno lo que vimos en psicología es sobre su historia de la psicología, es como fue que se creó quienes fueron los aportadores en la historia de la psicología, entre ellos están Aristóteles que fue donde nace la psicología, Rene Descartes se considera el primer hombre en la conciencia constantemente, William Hamilton que fue el que postuló la psicología de los fenómenos por las observaciones, Immanuel Kant fue el que sostuvo como existe un conocimiento y su realidad, Johan Herbet es el creador de la conciencia, Johan Stuart Mill entendió en el conocimiento de las experiencias de los sentimientos, Herman Lotze fue el primer profesor en dar clases de psicología, Charles Darwin describió que es la evolución de la especie humana, Hippolyte Taine aportó la idea del medio ambiente, Wilhelm Wundt funda la universidad de psicología, William James le dieron el título de psicología como el primer principio y William James título el principio de la psicología. El modelo biomédico y biopsicosocial que fue creado por Rene Descartes este modelo se dice que se enfoca en las dificultades biológicas, en el cual el entorno ejerce la enfermedad donde se dice que el modelo está constituido a lo que es la medicina moderna científica, donde en el cuerpo humano se ve más especializado y analizado en sus partes donde la enfermedad se hace un daño al aparato como funcionamiento defectuoso de los mecanismos biológico o químicos de la función de la práctica médica. En esto también se ve lo que es el eficaz en las enfermedades agudas que tienen resultados predecibles, tiene una característica positiva en donde se basa el método experimental que determina los resortes relacionados, que han facilitado trazar lo que es el cuerpo humano en la patología que amenazan al cuerpo. George Engel fue el que propuso reconocer las enfermedades a través de los componentes biológicos, psicológicos y sociales en lo cual toma hechos que son tres en el que el individuo está compuesto: componentes biológicos, componentes de factor social y componentes psicológicos. Se refieren que al paciente. En patología Psicosomática son aquellas dolencias físicas cuyo origen o progresión tienen un componente emocional psicológico, donde se dice que no se trata de una enfermedad si no de condiciones psicológicas que causan creer que tienen una enfermedad en sí, que es el estado mental de una persona que en el cual puede hacer que la condición física mejore o se deteriore en un momento dado. Se habla también sobre los 5 tipos de diferentes enfermedades o trastorno psicosomático que son = Psicogenicidad: que habla sobre como radica los factores psicológicos, emocionales o de carácter biológico. Alteración funcional: que se pueden considerar como síntomas psicosomáticos son perpetuaciones inapropiadas de reacciones orgánicas que sirvieron para adaptarse o protegerse frente al estrés vital, Especificidad: es cuando se asocia con una constelación específica de variables psicológicas, Perfil caracterológico: es el conjunto de actitudes afectivas, manifestaciones del carácter y elaboraciones cognitivas donde

se hablo de los grupos caracterológicos y las enfermedades que se consideran que son psicosomáticas. Y por último, Multicausalidad y fracaso de las defensas: donde la enfermedad es consecuencia de una combinación compleja de diversos factores, esta consideración multifactorial distingue entre los elementos patógenos del medio en que ejercen directamente su injuria y elementos sensibilizadores. Relación médico-paciente y bioética habla sobre el RMP que es una modalidad de las múltiples interpersonales que realiza el hombre, se dice que es más antigua que la medicina misma, que es cuando aun se encontraba en sus labores que establecía una relación entre el hombre enfermo y aquel otro responsabilizado por el imperativo social, se hablo sobre que en el antiguo Egipto se le daba origen al relato del enfermo como los síntomas, bueno en esto se trata sobre la ética médica, pero se limita a ella. Los aspectos importantes que se basan son: - comprende los problemas relacionados con valores que surgen en todas las profesiones de salud, - Se aplica a las investigaciones biomédicas. Algo importante es que los factores de relación de médico-paciente se puede reducir a través de el médico, el paciente y la sociedad, la relación médico-paciente y tecnología se basa o mejor dicho que se dice que tanto la tecnología puede afectar al médico, como el médico a la tecnología. La relación médico paciente en el cual se dice la "droga llamada doctor" que balint que fue el creador se define como el afecto de tratamiento que puede tener el médico en está relación en lo cual se pueden encontrar lo que es el llamado: afecto placebo: se dice que se ha comprobado en ensayos clínicos doble ciego, que puede llegar a producir mejorías. La enfermedad orgánica + enfermedad psicológica es la conducta hacia el paciente es la conducta hacia el paciente que debe ser: buscar ayuda que mejore su salud y temor o ansiedad, La conducta médica debe de ser: saludo afable y respetuoso, trato amable, atento, ajuste de la comunicación del médico al nivel del paciente. Los tipos de comunicación que se encuentran son autoritaria, deliberativa y democrática, se dice que el paciente tiene derecho en lo que es esto y sus derechos son: derecho al cumplimiento de los estándares de calidad, derecho a la seguridad, el derecho a la innovación etc. Y también están los derechos de los médicos que son: ejercer su profesión en forma libre, laborar en instalaciones propias y segura, etc. Esas son por las partes que se a compuesto por lo que es la relación médico-paciente y como es que algo va fortaleciéndose entre ambos.

CONCLUSION

En mi conclusión puedo decir que esto es fundamental y es algo que se nos va a presentar día a día en nuestra carrera y en nuestra vida y además de eso tenemos que conocer los fundamentos para ver o concluir si es una enfermedad patógena o psicológica, ya que hay a veces que ni conocemos sus hechos como por ejemplo donde se creo esa enfermedad, porque lo causa o por que se comportan de esta manera. Algo que me impacto mucho es que se dice que a veces la enfermedad psicológica comparte con la enfermedad patógena y es ahí donde yo veo que se debe aplicar esto y como poder ayudar a esas personas.